Grußwort zum Jahreswechsel 2023/2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich wünsche Ihnen auch im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Ortsgemeinde Arzbach, sowie der Beigeordneten, Rats- und Ausschussmitglieder, ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2024.



(Bild: "Backes im Schnee", fotografiert von Riccardo Costantino)

In dieser besinnlichen Zeit des Jahres möchten wir uns zuerst bei Ihnen für Ihre Mitwirkung und Unterstützung im Jahr 2023 bedanken. Wir blicken gemeinsam auf ein Jahr zurück, das von Herausforderungen, aber auch von Solidarität und Zusammenhalt geprägt war. Die aktuellen internationalen Geschehnisse, insbesondere der Ukrainekrieg und die Situation in Gaza, liegen schwer auf unseren Herzen. In diesen Zeiten wird die Bedeutung von Mitgefühl und Solidarität besonders deutlich. Möge das Licht der Weihnacht Hoffnung in unsere Welt bringen und uns daran erinnern, dass gemeinsames Handeln auch in schweren Zeiten einen Unterschied machen kann. Das kommende Jahr 2024 wird für uns entscheidende Fragen bereithalten. Die Flüchtlingsfrage wird uns weiter beschäftigen, und wir werden gemeinsam Antworten finden müssen, um eine menschenwürdige Zukunft zu gestalten. Gleichzeitig stehen Europa- und Kommunalwahlen im Juni an, die eine wichtige Weichenstellung für die Zukunft darstellen. Ihre aktive Beteiligung ist entscheidend, um unsere gemeinsame Zukunft zu gestalten. Auch auf lokaler Ebene gibt es positive Entwicklungen. Der Glasfaserausbau schreitet voran und bringt modernste Technologien direkt zu Ihnen nach Hause. Dies wird nicht nur die privaten Anschlüsse verbessern, sondern auch die Grundlage für eine vernetzte Zukunft schaffen. Bei allem Ärger der uns leider oft hierbei begleitet. Ein weiteres Projekt, das uns am Herzen liegt, ist die Erneuerung des Kindergartens St. Georg. Wir sind auf der Suche nach dem richtigen Standort, um eine optimale Umgebung für unsere Kleinsten zu schaffen. Ebenfalls wird derzeit die Sanierung unseres "Wohnzimmers", der Limeshalle, beplant. Ihre Meinungen und Anregungen sind uns dabei wichtig, denn nur gemeinsam können wir die besten Entscheidungen für unsere Gemeinde treffen. In diesen festlichen Tagen wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit, erholsame

Feiertage und einen hoffnungsvollen Start ins neue Jahr. Möge der Geist von Weihnachten uns allen Freude, Liebe und Frieden bringen.

Ihr / Euer

Claus Eschenauer

Ortsbürgermeister